

Actividad para teología.

- Elegir a una persona a quien escuchar
- Escribir una historia o un relato de la persona que estuvimos escuchando
- Como me sentí al escucharlo

He decidido escuchar a una amiga que tengo hace poco.

Ella es una persona genial, siempre se da un tiempo para compartir con las personas que quiere y está dispuesta a dar una gran sonrisa siempre. También es una chica con problemas de autoestima, ella es feliz pero también siente mucha tristeza, a pesar de que esa tristeza se haga notar ella igual sonríe y siempre da lo mejor.

Estábamos hablando sobre un trabajo práctico que tenía para otra materia y se trataba de la educación y ella me comenzó a contar sobre su trayecto escolar y al recordar sus ojos comenzaron a brillar, se emocionó al recordar. Me contó que tenía muchos amigos en la escuela, que con algunos sigue hablando y con muchos perdió contacto hace años.¹

Me sentí de una forma extraña al darme cuenta del gusto de ser escuchada, pensaba que la conocía pero como dicen, nunca se termina de aprender.

¹ Braian Gregorio